

Nachwuchssorgen im SKV

Jahreshauptversammlung der Kegler



musste von einem deutlichen Minus im Saldo des abgelaufenen Geschäftsjahres berichten, hauptsächlich

Foto: SKV Bad Neustadt

Alle Neune: Im Rahmen der Jahreshauptversammlung des Sportkeglervereins Bad Neustadt und Umgebung wurden die Vereinsmeister geehrt (von links): Edgar Schneider, Kathrin Klose, Theresa Popp, Anni Müller, Petra Klose, Marga Thein, Ulrich Hümpfner, Andrea Kleinert, Klaus Dünisch und Bernd Abert.

Im Sportheim der DJK Wülfershausen fand die Hauptversammlung des Sportkeglervereins Bad Neustadt und Umgebung (SKV) statt. Vorsitzender Hermann Holzinger stellte in seinem Rückblick fest, dass der SKV derzeit 535 Mitglieder zählt – 21 weniger als im Vorjahr. An sportlichen Erfolgen ist der dritte Platz bei der deutschen Jugend-Meisterschaft der weiblichen U 14-Mannschaft der Keglervereinigung besonders hervorzuheben. Im abgelaufenen Sportjahr waren zudem besonders die Frauenmannschaft von Unter Uns Bad Neustadt als Vizemeister in der Bayernliga und die Männermannschaft Männer vom TSV Großbardorf als Meister der Landesliga Nord und Aufsteiger in die Bayernliga erfolgreich.

Sportwart Silvio Koschig betonte, dass es die richtige Entscheidung war, die Vereins- und Kreismeisterschaften kombiniert auszutragen und dies auch bei den nächsten Titelkämpfen im Dezember so zu handhaben. Jugend-Sportwart Axel Tüchert musste über einen Abwärtstrend im Bereich der U 14 berichten. Es würden immer weniger Kegler in dieser Altersklasse ausgebildet. Kassier Helmut Dieterich musste von einem deutlichen Minus im Saldo des abgelaufenen Geschäftsjahres berichten, hauptsächlich resultierend aus einem notwendigen und gerechtfertigten Aufwand in der Jugendarbeit. Die Kassenprüfer Thomas Endres und Peter Ment bescheinigten Helmut Dieterich eine einwandfreie Kassenführung. Die Entlastung erfolgte einstimmig. Kurt Weber und Karl-Heinz Barthelmes wurden mit der Ehrennadel in Silber und Harald Laufer (alle TV Poppenlauer) mit der Ehrennadel in Bronze für langjährige Mitgliedschaft geehrt.

SKV-Vereinsmeister

U 23 weiblich: 1. Kathrin Klose 1185 Holz, 2. Theresa Popp (beide Unter Uns Bad Neustadt) 1131, 3. Sarah Fischer (TSV Stetten) 1126.

Frauen: 1. Bettina Behr (TSV Großbardorf) 1127, 2. Andrea Kleinert 1089, 3. Sonja Englert (beide DJK Wülfershausen) 1051.

Seniorinnen A: 1. Petra Klose (Unter Uns Bad Neustadt) 1018, 2. Marianne Katzenberger (Kegelfreunde Niederlauer) 1009, 3. Johanna Kugler (TSV Großbardorf) 1007.

Seniorinnen B: 1. Marga Thein (TSV Maßbach) 955, 2. Anni Müller (Unter Uns Bad Neustadt) 929.

U 23 männlich: Pascal Schneider (TSV Großbardorf) 1161, 2. Mark Fischer (TSV Stetten) 1125, 3. Manuel Büttner (SV Herschfeld) 1122.

Männer: 1. Daniel Dieterich 1179, 2. Stefan Schön (beide SV Herschfeld) 1179, 3. Matthias Menninger (TSV Hollstadt) 1150.

Senioren A: 1. Bernd Abert 1054, 2. Uli Hümpfner (beide SV Herschfeld) 1049, 3. Edgar Schneider (TSV Maßbach) 1039.

Senioren B: 1. Burkard Kugler (Keglerkranz Heustreu) 1070, 2. Klaus Dünisch Klaus 1063, 3. Karl-Heinz Nenninger (beide SV Herschfeld) 1051.